

EL RESURGIMIENTO DE UNA CIVILIZACIÓN AVANZADA - YAZHI - SOPHIA SWARUU

Published 2 January 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Yazhi: La Tierra ha experimentado el surgimiento de una civilización avanzada, florece, decae y es destruida una y otra vez en ciclos de más o menos 5,000 a 10,000 años. La Tierra es mucho más antigua de lo que calculan y el ser humano también, hablo del ser Lyriano. Así como en la Tierra, en incontables planetas hay vestigios de que hubo civilizaciones de personas con morfología Lyriana, mucho antes de la Gran Expansión y de lo que pasó en Lyra. Nacen, crecen y desencarnan las civilizaciones, en un eterno ciclo.

En la Tierra es como de 5,000 a 10,000 años, como ya dije, pero en otros planetas varía. También se pierde porque el tiempo no es lineal, la edad, el cuando, si fue antes o después de que cosa es imposible de calcular, entonces centra en la idea que yo sostengo de que no hubo ninguna formación de las especies como la humana, sino que siempre han sido. Pero es difícil comprender algo que siempre ha sido eterno, sin comienzo ni final, y aunque es digresión podría hablar del porque en otra ocasión.

Aquí debo mencionar otra cosa sobre el marco de todo esto, más hoy en día que se habla sobre el reseteo mundial, más que nada refiriéndose a la economía. Es que constantemente surgen, florecen y decaen civilizaciones por muchas razones. Pero esta vez, hoy en día, es muy a propósito. Nada queda estático por mucho tiempo, pero esta vez es muy artificial, bajo ideas y valores en contra de la población mundial.

Aunque los controladores (complejo aquí) crean que hacen el bien, porque lo creen realmente. Siempre destruyen todo con catástrofes o simplemente por imposición de nuevos paradigmas o una nueva idea de cómo debería ser y funcionar el mundo. Se puede ver esto en la destrucción de edificios históricos. Se la atribuye eso a otras causas y es verdad que las hay, pero el que los que estén en el poder estén guiados a destruir edificios y demás cosas que ligen a un pueblo a su pasado no es solo casualidad.

Ejemplo de esto es el juego, falsa bandera, en contra de Nôtre Dame y sus planes de remodelación que no incluye dejarlo como estaba sino más moderno, y con esto alterar los libros de historia para las generaciones venideras. Y esto nos lleva a que los libros de historia hoy son mentiras controladas con agendas. En si, me atrevo a decir que todo es mentira, todo es manipulado.

Es que, aunque sean cosas que no importan para ellos como algo cultural, aún ahí, hay agendas de control, de lavado de cerebro, de guiar la mentalidad del pueblo. Pero en cuanto a la historia, nada paso como les dicen que pasó, y yo hoy les doy otra perspectiva, con registros míos no humanos que he corroborado y he completado con lo que he encontrado en la Tierra, ya que concierne a la Tierra. Con lo poco que queda ahí, por eso queman libros. Desde los conquistadores del nuevo mundo pasando por los Romanos, nazis, hasta hoy. Les doy otra perspectiva más pero aún así no hay un solo pasado, hay múltiples, como futuros.

El problema, por llamarlo así, de líneas temporales es muy real. Afecta todo, dejando

que no haya una sola linealidad histórica, por eso tanto debate también. Pero resulta incomprensible para la mayoría, ya que solo ven el tiempo como una flecha. Además del viejo axioma de que la historia la escriben los vencedores, que con esto tienen para ver que es basura.

Tenemos el problema agregado de que se pierden datos por la razón que sea, pero mayormente a propósito. La quema de la Biblioteca de Alejandría a manos Romanas, del Cabal, es uno de los mejores ejemplos de esto. Aunque poco saben que en si los Romanos, el Cabal del tiempo que sea, sabe que el conocimiento es poder.

Les garantizo que por lo menos la mayoría de los libros y papiros de la Biblioteca de Alejandría y de otros lugares en donde quemaron registros a través del tiempo, se encuentran hoy en la biblioteca del Vaticano. Y dicen que se quemaron para que no los busquen. Por ejemplo, no pueden tener la garantía de que exista una copia sobre algo sensible y si ellos destruyen su copia se quedarían en desventaja. Claro que lo conservan, claro que quemaron libros, registros y papiros, pero más que nada quemaron las copias.